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近期!谢霆锋"王菲的 !!年惊天大复合引起

了一股轩然大波!事态的发展有待继续关注!不论

对于#峰菲$还是#峰芝$!我们都只是看客!但分手

后又复合的情侣却并不少见! 接下来让我们一起

看看身边的同学们对于分手复合都怎么看%

亲历篇

当时是我先提的分手，也没别的原因，就是不想谈恋爱了，高中嘛，课
业压力也大。后来他打电话来，一直哭一直哭，我从没见过有男生哭成这
样，就答应复合了。因为已经分手过一次，所以根本不可能像没事人一样，
交流也少了，很多时候话都说不上两句。后来就自然而然地没联系了，也
算是彻底分手了吧。对于分手后又复合，我觉得最后能在一起的并不多，
因为有的裂痕一旦存在，是再也修复不了的，想视而不见都不能。

——— 一只不愿透露姓名的猫
犯错的往往不是那个为了复合向对方妥协的那个人。妥协的那个人

只是更在乎对方，但感情的问题实际上仍然梗在那里。我自己的情况是这
样，其他人不太清楚。

———知乎网友“徐湘南”
其实我们俩最初在一起都挺糊里糊涂的，也记不得为什么分手了，不

是什么大事儿，后来是他一直说复合，我觉得他既然都放下脸面来跟我
说复合，那么他还是爱我的。其实说来也惭愧，复合之后我又跟他提分
手，之后又复合。后来反反复复，他终于受不了了，我还记得他那天早
上很早就打电话过来说他一晚上没睡，说这一次让他先说分手吧，就分
手了。感受嘛，我觉得挺不好意思的，毕竟我提了那么多次分手，最后都不
好意思提了。

———表透露我的名字哦（我不想让他再难堪一次了）
小编旁白：这位童鞋你真是人生赢家啊（出于隐私保护这里就不透露

这两位“大神”的名字了）
围观篇

分手复合？这种纯属吃饱了撑的，折腾，其实就是靠吵架闹分手增进
感情，这种情侣一般来说很难分掉。

! !———华北电力大学 陈路益
原本已经势不两立的两个人，经过了很多事情，发现了对方的好，而

且是在很了解对方的情况下，也许这样就能很好地相处呢。
! !———武汉大学 滕洪信

情人总分分合合，可是他们却越爱越深。
———上海财经大学 唐景润

我看，多半是其中一个真舍不得，另外一个心意又不够坚定，才复合，
以后还会再分。

———中央财经大学 高玉莲
过期食品舍不得扔掉，啃一口发现真的

不能吃了。

———知乎网友“叫我小聪明”
小编旁白：对于分手又复合的情侣，

大家还真是忧喜参半啊。
数据篇

分手后复合的概率是 "#$，但能走
到最后的只有 %$，那 &'$的分手理由
其实都跟第一次一样。

———《恋爱的温度》
小编旁白

真心诚可贵! 分手时有之! 果真哀苦

事!出言务三思& 祝愿天下情侣!善始善终&

! ! ! !刘润雨 '复旦大学(

社团是!神马"#

前辈来答疑$

! ! ! !又到一年社团招新时，刚踏入大学校门的新生，面对
缤纷多彩的各类社团是否挑花了眼？疑惑如何才能加入
自己喜欢并且适合的社团呢？为此，小编整理出前辈们的
建议，仅供新生参考。

沈丹丹!大四学生"#从兴趣出发选择合适的社团

虽然在大一时加入学生会，但个人还是希望参加社
团。由于学习时间紧张，只能抽空参加社团活动，所以挑
选了自己比较喜欢的两个社团。一个是清吟诵读配音社，
主要是关于诵读经典、()配音的社团；还有一个是墨林
文学社，在文学社里可以认识拥有相同兴趣的朋友是一
件很惬意的事。社团活动让我的大学生活充实而有意义。

林丽丽!某剧作社副社长"#从社员到社长

刚进大学就对各类社团特别有好感，因为初中高中
的学校太小了，都没有什么社团。大一就加入了青年志愿
者协会，这是个主要组织、参与志愿者活动的社团。我是
中文系学生，所以在协会里主要做新闻官，拍照片、写新
闻，也参与组织活动，在社团里结交了很多好朋友。大二，
我创办了铜豌豆剧作社，召集对话剧、文学有兴趣的同学
们一起，创作剧本并联合话剧社一起排练作品。从一个社
员到一个社长的成长，也是我在大学里的成长。

陈子渊!大三学生"#社团是个#小社会$

大一时加入了杂志社，主要负责关于学生活动的新
闻采写。我所在的学校很注重培养学生的实际动手能力
与参与能力，因此学校会举办许多大赛，而我们社团也会
跟进报道相关活动内容。在社团的两年，不仅学到了不少
专业知识。同时学到了为人处世、与人相处的能力。社团
是一个“小社会”，而我在社团里从一个学生成长为“半社
会人”。

严玲玲!某诵读社副社长"#参加社团要有始有终

作为社团的负责人，我见过很多新生，一开始加入社
团浑身充满了干劲，但随着时间的推移，他们渐渐失去了
兴趣，到最后甚至不参加任何社团活动。所以我想对新生
说，要把握好自己，不要浮躁，踏实一点，既然参加社团，
就要有始有终，切切实实地把它当做自己的兴趣去做，在
任何一个社团，只要你努力去做了，都可以提升自己。

姜涛!创业联合会社员"#合理分配学习和社团工作

的时间

进入到大学，一定要选择感兴趣的社团或者学生会
来参与。大学的课业压力相比高中肯定要轻松一些，选择
也更多，所以要找一些事情来做，提升自己，结交同学。但
同时，要注意处理好学习和社团工作的关系。社团虽然重
要，但还是要把专业课程放在第一位，做到学习和兴趣两
者兼顾。

虞琪君!辅导员"#从社团中获取社会经验

大学专业课固然重要，但是社会经验也必不可少。参
加一些社会活动和学生社团，就是大学生结识更多的人，
拓展自己的视野，丰富自己经历的途径。在社团工作中，
可以汲取别人的经验、也可以学习更多的技能，这也是专
业课程老师所不能授予的本领。

陈 旭 '上海师范大学天华学院(

大学生恋爱观调查
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分手复合
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近日!教育部发布)高等学校体育工作基本标准*

规定+,学生体质健康测试成绩将列入学生档案! 作为

对学生评优"评先的重要依据!毕业时!如果该测试成

绩达不到 "#分者只能按结业或肄业处理& $规定一出!

便再次将人们的目光聚焦到我国大学生体质上来&

学生说#

体测和毕业证、学位证挂钩，体质测试就成了大学
生必须完成的一项任务，各种造假、替考、行贿受贿、暗
箱操作等现象如何防范？

! ! ! ! ! ! ! ! ! ! ! ! ! ! ! ! ! ! ! ! !———孙同学
大学生进行体育锻炼的氛围应当更加浓厚，光有

政策远远不够，还需要舆论引导和大环境支持，或者强
有力地实施，若执行跟不上政策，只能是空谈。

! ! ! ! !———郑州大学学生
体测与毕业证挂钩逼着我们锻炼身体，高考逼着

我们学习，都属于应试范畴。
———张同学

老师说#

测试并没有大家想象的那么难，只要同学们利用
课余时间，走出宿舍，参与到体育运动当中都能顺利通
过，担心通不过完全没有必要。

! ! ! ! ! ! ! ! ! ! ! ! ! ! ! ! ! ! ! !———某高校体育老师
体育锻炼应结合学生个人兴趣来选择，体育课目

的是让学生掌握一定的运动技能，发挥自己的特长，为
终身健体打好基础。

———某高校洪老师
学生体质状况连续下滑，到了今天这个地步，必须

要采取一些强制手段来抓，为什么没有人质疑大学生
学业不及格就不能毕业的政策，却对体测不合格就不
能毕业却有那么大的意见呢？一个合格的大学生，难道
不需要一副合格的体魄吗？

———南京理工大学教授
仅靠这个政策是不可能改变现在学生体质差的问

题，只会让学生变换花样地想办法找漏洞，把体测成绩弄
及格，这完全违背了体育锻炼的意义。不要为了应付政
策而去临时抱佛脚。我一直认为体质测试成绩和升学毕
业等挂钩是对体育的一种侮辱，提高体育老师地位和待
遇，增加体育课内容，提高学生锻炼兴趣才是王道。

———西安建筑科技大学体育老师
小编点评

所谓,兴趣是最好的老师$!强制运动或许可以在

一定程度上促使大学生走出宿舍! 但是选择自己热爱

的运动!,阳光下奔跑$!快乐生活!自由成长!我们才会

更积极主动地去告别,宅$生活-

周海琼（上海金融学院）

体测挂钩毕业
证&你怎么看#
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大学生体质逐年下降已是不争的事实，
主要有两个原因：一是之前的升学压力已让
很多学生丧失了进行体育锻炼的习惯；二是
网络时代的“宅”文化深刻影响着当代大学
生，男生“足不出户”熬夜打游戏，女生淘宝
网购看韩剧……最终在旧规屡屡不见成效
的困境中，教育部此次“下猛药”“耍狠招”，
引来各方围观争辩，七嘴八舌，好不热闹，大
家还不快快随小编前去看个究竟？


